

Kaserne Horb-Hohenberg

Rundgang und Gespräch mit Chris Kühn (MdB)



Sprecher für Bau- und Wohnungspolitik der Bundestagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN



Der Grüne Kreisverband Freudenstadt freut sich zusammen mit der Offenen Grünen Liste Horb und dem Grünen Wahlkreiskandidaten Andreas Kubesch auf Chris Kühn, der gezielt die Neunutzung und bauliche Entwicklung der Hohenbergkaserne kennenlernen möchte.

Nach dem Rundgang wird ein öffentliches Gespräch stattfinden. Hierzu laden wir ein, insbesondere auch diejenigen, die bei der Bürgerbeteiligung zur Entwicklung des Kasernenareals mitgewirkt haben.

Für die Grünen bietet sich auf dem Kasernenareal die einmalige Gelegenheit, bezahlbaren Wohnraum in Stadtnähe zu planen. Schulen, Einkaufsmöglichkeiten und Natur sind in greifbarer Nähe. Auch kann hier ein klimafreundliches Wärmekonzept ideal verwirklicht werden.

Sowohl Chris Kühn als auch Andreas Kubesch stehen nach dem Rundgang im Quartier 77 gerne mit Auskünften und zum Gespräch zur Verfügung.

Donnerstag, 24. August 2017, 14 Uhr
Treffpunkt Garnisonsplatz (beim Quartier 77)